

Guatuso de Alajuela

Gritos salvaron a chiquita

◆ **ADRIANA SOLÍS Y EDGAR CHINCHILLA**

PeriodistaycorresponsalGN

A un nicaragüense de apellido Guzmán y 45 años lo agarraron después de haber sido denunciado por abusar e intentar matar a una chiquita de 3 años.

El delito habría ocurrido el lunes a la 1 de la tarde en el asentamiento campesino. El Valle, en Guatuso.

Mario Cruz, abuelo de la chiquita, comentó llorando que ella salió con la mamá para darles comida a unos chanchos que estaban como a 800 metros de la casa.

En el trayecto debían pasar frente a la casa donde viven Guzmán y una mujer de 60 años.

Según Cruz, su nietica se adelantó corriendo y se metió a la casa porque la mujer la quiere mucho y siempre que la niña pasaba le daba confites.

Sin embargo, este lunes la señora no estaba, el nicaragüense estaba solo. Cuando la mamá de la niña pasó frente a la casa le pareció extraño verla cerrada. En segundos se escucharon gritos dentro, la ma-



El hombre fue detenido por los vecinos. EDGAR CHINCHILLA GN

dre corrió desesperada, golpeó la puerta y entró.

Según dijo el abuelo de la niña, el hombre le había quitado la ropita e intentaba asfixiarla.

Al oír los gritos, varios vecinos salieron a ver qué pasaba.

“La niña salió llorando y el tipo decía que la madre de la menor estaba loca. Entre varios vecinos detuvieron al sospechoso y luego se le entregó a la Policía”, dijo José Luis Bolaños, un vecino.

Una fuente judicial añadió que la menor de edad tenía varios golpes y marcas en el cuello. La llevaron a la Medicatura Forense.

.....
Tenía helado en la...